
別紙様式２ 

学校評議員の意見に対する対応状況処理表 

学校番号 ６４  学校名 華陽フロンティア高等学校  

 令和元年度 学校評議員による会議    第（１）回終了後  
 

月 

 

日 
大 分 類 小 分 類 意 見 の 要 点 対 応 状 況 

７
月 

11

日 

教育活動 学習活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒指導・教育相談 
 

ＩＣＴ機器の活用について教えて下さ

い。一般企業では広く使われており、

ディスプレイを会話の中心にして意見

をまとめたり、メンバーが自らの意見

を記入するようにしている。ＩＣＴ機

器を使用した学習は、実社会でも役に

立つことである。授業ではどのように

活用していますか。 

 

校則が記載された生徒手帳の様なもの

はありますか。 

 

 

 

 

 

 

遅刻についてのルールはありますか。 

 

 

 

 

 

 

いじめに対する対応はどのような状況

ですか。いじめを見つけるのは大変難

しいとは思いますが、どのような状況

ですか。 

 

授業や行事、卒業式や進路ガイダンスなどでもプロジェクタなど

を用いて、伝達内容を視覚化し分かりやすく紹介しています。効

果的な使用例があれば、ご教示いただきたいと思います。なお、

本年度中に全ての普通教室にプロジェクターとホワイトボード

など、ＩＣＴ機器が設置される予定です。 

 

 

 

 

生徒手帳はありません。また、生徒身分証としてカード形式のも

のを発行しています。また、本校では校則ではなく、「（定時高

校生としての心構え・（通信）生徒心得」として示し、生徒が入

学時に手にする冊子「（定時）学校生活のしおり・通信学習の手

引き」に記載しています。制服もなく頭髪等も自由であるが、「高

校生らしい姿」を自ら心掛けるように促しています。 

 

 

遅刻に関するルールは、定時制・通信制ともに定めています。通

信制では遅刻時間になる時に授業中ではありますが、１回チャイ

ムが鳴るシステムになっています。定時制・通信制ともに遅刻に

ついて、ルールとして伝えて、社会生活につなげられるように指

導をしています。 

 

校内いじめ対策検討委員会を定時制・通信制合同で年２回実施し

ています。そこで毎年度の対応方針を外部の方を招いて確認して

います。重大事態の発生の場合も会議を開き、組織的に対応する

こととしています。また、毎年、いじめに関するアンケートや 

 



 教育活動 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資格・その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域でも公民館内などは禁煙となって

いますが、学校の敷地内ではどのよう

になっているか。      

 

 

資格取得の状況はどうですか。教育振

興会でも補助金が出ると聞いていま

す。ビジネスに関する検定はどの程度

取り組んでいますか。また、生徒の姿

勢について教えて下さい。 

 

教育相談を通じて情報をつかむことに努めています。 

情報モラルについても定期的に研修や講話を行っています。定時

制では合格者説明会に岐阜南署員に来ていただき、合格者ととも

に保護者にも説明をしています。また、事後対応よりも、日頃か

ら思いやりをもった行動・尊重・円満な人間関係を作ることが何

より大切であるので、心に訴え掛ける指導を重視しています。 

 

成人生徒のための喫煙の場を設け、その場所で職員も喫煙可能と

していた時代もありましたが、現在は校内全施設（敷地内）での

禁煙を徹底しています。また、生徒が近隣で喫煙をすることがな

いように、職員が定期的に地域を巡回しています。 

 

定時制では、商業科の授業で希望者にワードやエクセルなどの基

礎的な資格に１０名程度が取り組んでいる。真面目に取り組む生

徒が多いが、資格試験日は日曜のため、アルバイトのため受検し

ない生徒も多い状況です。今後も希望者が出るように働き掛けて

いきたいと思います。 

また、家庭科でも資格取得に取り組んでおり、多くが資格取得を

達成しています。 

 

 


